

BENEFIZ-GALADINNER • IM KAISERHOF •

EIN ABEND FÜR DEN GUTEN ZWECK

n der Landeshotelfachschule Kaiserhof in Meran fand am 21. März ein Gala-Abend unter dem Motto "Genießen für einen guten Zweck" mit großartigem Erfolg statt. Der Erlös aus diesem Abend kommt dem Bäuerlichen Notstandsfond zugute.

Der Obmann des Bäuerlichen Notstandsfonds, **Sepp Dariz,** freute sich in seiner Begrüßungsrede darüber, dass so viele jun-



Kochten auf: die Schülerinnen der 4. D HOKA sowie die Kochfachlehrer und Küchenmeister Patrick Auer, Heinrich Gasteiger, Florian Piffer, Sigmar Pazeller, Thomas Kienzl (v.l.)

Eröffnet wurde der Gala-Abend mit der Begrüßung durch den Kaiserhof-Direktor **Josef Paler.** Es war nicht das erste Mal, dass



Das Fingerfood

Kaiserhofschüler und -lehrpersonen Geld für guten Zweck sammeln. Immer wieder werden Gala-Abende bzw. Wohltätigkeitsveranstaltungen von Lehrern und Schülern organisiert oder mitgetragen. Dies soll auch die Sozialkompetenz der Schülerinnen und Schüler stärken.

ge Menschen sich spontan für die Mitarbeit an einer Wohltätigkeitsveranstaltung gemeldet haben und meinte, dass man auf diese Jungen in Zukunft setzen wird können.

Bergbauernfamilie in Not

Konkret wird die Spende für eine Bergbauernfamilie in Not verwendet. Der 40-jährige Vater erlitt einen Schlaganfall und



Der Gruß aus der Küche

ist pflegebedürftig, die Ehefrau hat vier kleine Kinder und einen ebenso kranken und pflegebedürftigen Schwiegervater zu



Die kalte Vorspeise

versorgen. Nachdem die Familie vor diesen Krankheitsfällen Hof und Stadel umgebaut hatte, sind nun immer noch Schulden da, die es zu tilgen gilt.

Die Schirmherrschaft über die Benefizveranstaltung hat Landeshauptmann Luis Durnwalder übernommen. Die über 100 Gäste und zahlreiche Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft, wie Maria Hochgruber Kuenzer, Elmar Pichler Rolle, Elena Artioli, Bauernbundobmann Leo Tiefenthaler, sein Stellvertreter

Viktor Peintner sowie Touriseum-Direktor Paul Rösch, konnten sich an einem Fünf-Gang-Menü (siehe eigene Spalte) mit erlesenen Weinen erfreuen. Der besondere Abend bot zudem die Gelegenheit, die legendäre Kaiserhoftorte und die neue Kaiserhofpraline vorzustellen.

Viele Sponsoren

Bemerkenswert ist unter anderem auch, dass sämtliche Lebensmittel, Getränke, Blumenschmuck



Die Hauptspeise

und Tischwäsche für diesen Abend durch die üblichen Lieferanten des Kaiserhofes kostenlos zur Verfügung gestellt wurden,

Benefizgala-Menii

Sebratenes Zanderfilet auf Apfel-Kohlrabi-Scheiben mit Sauerrahm-Schnittlauch-Greme Peperonisorbet und hausgemachtes Zucchinibrot

Spargelcappuccino mit Villnösser Brillenschaf-Schinken-Grissino

Frische Meeresfrüchte auf Bio-Venere-Risotto mit Krustentierschaum

Rosa gebratener Kalbsrücken mit Kräuteraromen Ragout vom geschmorten Kalbs-Ossobuco Röstkartoffelpüree und Südtiroler Vitalgemüse

Unsere Kaiserhof-Palisserie überrascht mit einer kleinen Dessertkreation